

Vivre la Palestine à l'Université d'été rebelle et solidaire - reportage

29 août 2018



Radio Parleur a participé à l'animation pédagogique de la Plateforme Palestine « Vivre la Palestine » lors de l'Université d'été rebelle et solidaire organisée par le Crid et Attac en août 2018.

Sous forme de jeux de plateaux, cette animation met les participants en situation réelle, dans la peau de Palestiniens ou Israéliens confrontés à la vie quotidienne et la restriction de leurs droits fondamentaux.

Reportage à écouter en début d'émission (à partir de 2 min environ)

En savoir + sur Vivre la Palestine

- Adresse de cet article :

<https://plateforme-palestine.org/Vivre-la-Palestine-a-l-Universite-d-ete-rebelle-et-solidaire-reportage>